

IRENE.

Irène la bien-aimée s'est tue, sa présence nous manque
il faut quêter maintenant dans cette Grèce entière
parmi les îles, les statues, les temples, les montagnes
l'Idée qui l'animait depuis les temps antiques.

Tu n'iras pas bien loin, passant près de Corinthe
là où ses jours ont commencé et fini, arrête ton pas
cherche ici la fontaine où le grand cheval ailé
venait boire l'eau divine qui apaise l'Esprit.

Toi qui plus que tous sait la faiblesse des hommes
vivant pour embrasser Beauté et Vérité en son azur
ferme les yeux comme elle vient de le faire
alors tu la verras sourire telle l'Aphrodite d'Or.

Passant va dire au monde que toute vie s'achève
mais que celle qui fut si belle aimait la Liberté.

Jean-Louis Augé.

15 Septembre 2022

À Irène Papas.

